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COMMUNIQUÉ DE PRESSE 

Pour diffusion immédiate 

RENZ ROSSI présente : Tableaux : Fusions 
(en collaboration avec l’artiste visuel Luc A. Charette) 

Rencontre publique à la Galerie Colline — dimanche 30 novembre 2025, à 13 h 

 

EDMUNDSTON (N.-B.) – L’artiste et musicien RENZ ROSSI (René Rossignol) convie le public 

à un moment de rencontre et de découverte autour de sa nouvelle collaboration avec 

l’artiste visuel Luc A. Charette, le dimanche 30 novembre à 13 h à la Galerie Colline. 

Cet événement marquera une étape importante du projet Tableaux : Fusions, une création 

originale alliant musique, art visuel et exploration multisensorielle, actuellement en 

captation audio et vidéo. 

 

Présentée sous la forme d’une réception intime, l’activité proposera une rencontre 

conviviale avec les artistes ainsi qu’une courte prestation musicale (2 à 3 pièces extraites du 

projet). Le public sera invité à découvrir le processus de création derrière cette fusion entre 

le son et l’image, le geste et la matière — une démarche qui explore la relation entre les sons 

et les couleurs, entre l’improvisation musicale et le langage visuel, dans un dialogue qui 

transforme la perception du spectateur en expérience immersive et sensible. 

 

Le projet Tableaux : Fusions s’inscrit dans la continuité de l’univers de RENZ ROSSI, finaliste 

aux prix Music·Musique NB 2025 dans les catégories Enregistrement de l’année et 

Innovateur de l’année. Après l’album Tableaux (2024), cette nouvelle étape approfondit sa 

recherche artistique autour de la synesthésie et de l’interaction entre la musique vivante et 

l’art visuel, captée à même la résidence de Luc A. Charette à la Galerie Colline. 

 

Le projet Tableaux : Fusions est rendu possible grâce au soutien du programme de 

subventions à la création d’ArtsNB, qui a permis à l’artiste de poursuivre son exploration de 

la relation entre sons et couleurs à travers cette nouvelle œuvre alliant musique et art 

visuel. 

 

L’événement est gratuit et ouvert au grand public. 

     Galerie Colline – située dans le Musée historique du Madawaska, à l’Université de 

Moncton, campus d’Edmundston, 165 boulevard Hébert, Edmundston (N.-B.) 
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🗓 Dimanche 30 novembre 2025, 13 h 

 

ENGLISH VERSION 
 

EDMUNDSTON (NB) – Musician and composer RENZ ROSSI (René Rossignol) invites the 

public to a special gathering and preview of his ongoing collaboration with visual artist Luc 

A. Charette, on Sunday, November 30 at 1:00 p.m. at Galerie Colline. 

This event marks an important milestone in the project Tableaux: Fusions, an original 

creation blending music, visual art, and multisensory exploration, currently being captured 

in audio and video. 

 

Presented as an intimate reception, the event will feature a short live performance (2–3 

pieces from the project) and an opportunity to meet and exchange with the artists. The 

audience will be invited to explore the creative process behind this fusion of sound and 

image, gesture and texture — a work that delves into the relationship between sound and 

colour, between musical improvisation and visual expression, in a dialogue that transforms 

perception into an immersive and sensory experience. 

 

Tableaux: Fusions continues the artistic journey of RENZ ROSSI, finalist at the 2025 

Music·Musique NB Awards (Recording of the Year and Innovator of the Year). Following the 

2024 album Tableaux, this next step deepens his artistic research into synesthesia and the 

interaction between live music and visual art, captured during Luc A. Charette’s artist 

residency at Galerie Colline. 

 

Tableaux: Fusions is made possible with the support of ArtsNB’s Creation Grant program, 

enabling the artist to further his exploration of the relationship between sound and colour 

through this new work merging music and visual art. 

 

The event is free and open to all. 

     Galerie Colline – located within the Musée historique du Madawaska, at the Université de 

Moncton, Edmundston campus, 165 boulevard Hébert, Edmundston (N.-B.) 

🗓 Sunday, November 30, 2025, at 1:00 p.m. 
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Renseignements / Media Contact 
RENÉ ROSSIGNOL (RENZ ROSSI Musique) 

Création • Spectacles • Production 

     Moncton, NB 

    (506) 862‑8756 

      renz.rossi@icloud.com 

    renzrossi.ca 

    linktr.ee/renz_rossi 
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